

NEWSLETTER NOVEMBRE 2021



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2021 :

Notre réunion a été marquée par l'intervention de Gérard LEBÈGUE, président d'AGÉA Séniors. Les thèmes abordés ont particulièrement intéressé l'auditoire :

- La problématique du retrait des compagnies dans le financement de notre régime de retraite CAVAMAC-RCO.
- Les actions menées par AGÉA Séniors sur ce sujet ...
- L'issue des négociations entre FFA et AGÉA était inconnue le jour de notre AG.
- La nécessaire évolution des structures et de l'organisation générale d'AGÉA Séniors.
- Et autres actualités des agents généraux retraités ...

Le compte rendu complet vous sera communiqué dans notre prochain bulletin.

CONGRÈS SAGAMM Senior 2022 :

La préparation est en cours. - Le lieu : AMBOISE. - Les dates : 17,18 & 19 MAI -

Vous souhaitez prendre connaissance du reportage photos de notre congrès du MANS qui s'est tenu les 14, 15 et 16 septembre dernier,

Cliquez sur le lien ci-dessous :

[PHOTOS CONGRES 2021](#)



Dans un souci d'optimisation de l'efficacité de ses activités, l'assemblée générale d'AGÉA a autorisé le bureau à mener les études nécessaires à sa réforme, y compris avec l'aide d'experts extérieurs.



Le conseil d'administration de décembre décidera de l'évolution de la valeur du point RCO.



Éric LÉCUYER est nommé Directeur général de MMA

en remplacement de Didier Bazzocchi qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Éric Lécuyer a exercé depuis 2004 diverses fonctions de direction au sein de COVÉA. Il est membre du comité exécutif de COVÉA.

